



## **BOLETÍN DE PRENSA**

## MÉXICO2, PARTE DEL GRUPO BMV, INAUGURA LA QUINTA EDICIÓN DEL MÉXICO CARBON FORUM Y PRESENTA EL REGISTRO MEXICANO PARA LA TRANSICIÓN VERDE

Tampico, Tamaulipas, 10 de septiembre de 2025.- El día de hoy se inauguró la quinta edición del México Carbon Forum en el Centro de Convenciones de Exposiciones de Tampico, organizado por MÉXICO2, plataforma de mercados ambientales del Grupo Bolsa Mexicana de Valores (Grupo BMV). El evento reúne a más de 3,000 participantes del mercado de carbono de los sectores público, privado, academia y sociedad civil, provenientes de 30 países diferentes, consolidándolo como el evento más importante de América Latina en mercados de carbono.

Durante la inauguración, se anunció el **Registro Mexicano para la Transición Verde**, una iniciativa estratégica de MÉXICO<sub>2</sub> desarrollada en colaboración con gobiernos estatales y autoridades federales. El Registro busca **brindar trazabilidad**, **transparencia y confianza a los proyectos de mitigación de emisiones**, facilitando su financiamiento y alineación con los compromisos internacionales de México.

"Impulsar la reducción de emisiones desde los mercados de capitales es clave para una transición eficiente hacia economías descarbonizadas.", señaló Ramón Güémez, director general adjunto del Grupo Bolsa Mexicana de Valores.

Por su parte, **Eduardo Piquero**, **director general de MÉXICO**<sub>2</sub>, explicó que el objetivo del Registro es "adaptar estándares internacionales a la realidad nacional para fortalecer la competitividad del mercado mexicano de carbono".

Actualmente en México 11 estados poseen impuestos al carbono: Ciudad de México, Colima, Durango, Estado de México, Guanajuato, Morelos, Querétaro, San Luis Potosí, Tamaulipas, Yucatán y Zacatecas. Sin embargo, sólo cuatro de ellos permiten la compensación de emisiones utilizando créditos de carbono: Colima, Guanajuato, Querétaro y Tamaulipas.

Los estados participantes destacaron la relevancia de la herramienta:

- Karl Heinz Becker, subsecretario de Medio Ambiente de Tamaulipas, subrayó
  que "un estado menos intensivo en emisiones es un estado más competitivo y
  mejor preparado para enfrentar los riesgos del cambio climático".
- Ricardo Torres, subsecretario de Medio Ambiente de Querétaro, afirmó que México necesita más proyectos de reducción certificada de emisiones para cumplir con el Acuerdo de París.

- Angélica Jiménez, directora general del Instituto de Medio Ambiente de Colima, destacó la urgencia de reducir emisiones de forma rápida y económica para enfrentar riesgos climáticos.
- Karina Saldívar, Secretaria de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente de Tamaulipas, apuntó: "estamos comprometido con la reducción de emisiones y el combate al cambio climático con equidad, combatiendo la pobreza y protegiendo el medio ambiente"

Entre los temas centrales que se abordarán en esta edición del México Carbon Forum se encuentran: el financiamiento de nuevos proyectos, el mercado nacional de carbono, el uso de compensaciones mediante créditos y el surgimiento de mecanismos innovadores como los créditos de biodiversidad.

Con estas acciones, el Grupo Bolsa Mexicana de Valores, a través de MÉXICO<sub>2</sub> refuerza su compromiso con el desarrollo de soluciones innovadoras que **fortalecen los** mercados ambientales, amplían la participación de inversionistas y posicionan a México como un destino confiable y competitivo en el escenario global.

Las operaciones del registro iniciarán en diciembre, pero los interesados pueden consultar el sitio web de la iniciativa, donde se podrán registrar sus proyectos: <a href="www.mmexc.mx">www.mmexc.mx</a>

## Acerca de Grupo BMV

La Bolsa Mexicana de Valores con 130 años de experiencia hace posible el funcionamiento del mercado de valores y derivados en México, a través de un grupo de empresas líderes que ofrecen servicios en los mercados de capitales, derivados y deuda, así como servicios de post-trade, productos de información y valor agregado